

## 2019 gab es 692 neue AHV-Rentner

Ende 2019 haben die AHV-IV-FAK-Anstalten Liechtenstein 22 199 Altersrenten ausgerichtet. Dies ist eine Steigerung um 692 Altersrenten oder 3,2 Prozent. Damit ist das Wachstum bei den Altersrenten höher als im Vorjahr. Im langjährigen Vergleich hingegen unterdurchschnittlich, schreibt die AHV. «Im Jahr 2011 erhöhte sich die Anzahl der Altersrenten um 5,8 Prozent, in den Jahren 2012 bis 2014 waren es 4 bis 5 Prozent und in den Jahren 2015 bis 2017 waren es deutlich über 3 Prozent jährliche Steigerung. Im Jahr 2018 genau 3 Prozent», erklärt die AHV in ihrem Newsletter.

Das stärkste Wachstum gab es 2019 bei den Witwen- und Witwerrenten. Hier stieg die Anzahl um 6,1 Prozent. Die IV-Renten sind erstmals seit vielen Jahren wieder leicht um 0,7 Prozent gestiegen. Bei der IV werde sich die Erhöhung des Rentenalters auf 65 bald auswirken. «Denn für die Jahrgänge 1958 und jünger bezahlt die IV ein Jahr länger Rente, bis der 65. Geburtstag erreicht wird.» (red)